

Concluirá mañana Congreso Nacional de las FARC



Bogotá, 31 ago (RHC) Las Fuerza Alternativa Revolucionaria de Colombia (FARC), finalizó este jueves el Congreso Nacional para formalizar un nuevo partido luego de varias negociaciones con el gobierno colombiano y su tratado de paz.

Al evento asistió como invitado especial el Secretario General de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper.

"Bienvenidos a la democracia, una de las principales funciones de este nuevo partido va ser liderar la conformación de un gran bloque progresista por la paz, en el cual quepan todo tipo de persona quienes estén comprometidas con los acuerdos de La Habana", expresó Samper a los miembros de la FARC.

Asimismo, recomendó que para la conformación de un bloque progresista por la paz es necesario tener un programa con los temas analizados en las reuniones de La Habana pues esas temáticas son importantes y hoy en día deben ocupar la realidad para ejecutar un debate electoral.

Por su parte, el líder de las FARC, Rodrigo Londoño, manifestó que "la unidad es nuestra fortaleza porque todos estamos detrás del mismo objetivo: paz, futuro y una Colombia justa e inclusiva".(Fuente/Telesur)



Radio Habana Cuba